



Die Menschen,
die von uns gehen
und die wir lieben,
verschwinden nicht.
Sie sind immer an unserer Seite.
Jeden Tag, ungesehen, ungehört
und dennoch immer
ganz nah bei uns.
Für immer geliebt
und für immer vermisst,
bleiben sie in unseren Herzen.



Mit traurigem Herzen, aber dankbar für alles Gute,
das er für uns getan hat, nehmen wir Abschied
von meinem lieben Mann, unserem Papa,
Schwiegervater, Bruder und Onkel,

Stefan Lindenthaler

Mitglied vom Kameradschaftsbund,
Golfclub Zell am See
und Stammtisch Lebzelter

der am Freitag, den 25. Oktober 2024,
kurz nach seinem 84. Geburtstag
nach schwerer Krankheit,
aber dennoch unerwartet,
von Gott zu sich gerufen wurde.

Unser lieber Stefan ist am
Donnerstag, den 7. November
zur stillen Abschiednahme in der
Friedhofskapelle Zell am See aufgebahrt.

Den Trauergottesdienst feiern wir
am Freitag, den 8. November um 14.00 Uhr
in der Stadtpfarrkirche Schüttdorf.

Anschließend wird die Urne auf dem
Bergfriedhof Zell am See beigesetzt.

Du bleibst in unseren Herzen

Deine Christa
Deine Kinder Stefan und Ingrid mit Thomas
Deine Schwester Anni mit Familie
und im Namen aller Verwandten und Freunde